

## KATA SAMBUTAN WAKIL WISUDAWAN



Assalamualaikum Wr.Wb.

Puji syukur kepada Allah Yang Maha Besar, bahwa atas berkat dan rahmat Allah SWT kami para peserta dapat mengikuti Program Magister Manajemen Universitas Indonusa Esa Unggul, dan atas berkat Dia jualah, kami telah berhasil menyelesaikan program tersebut sehingga kita semua dapat mengikuti dan menghadiri acara wisuda yang InsyaAllah diselenggarakan pada tanggal 22 Juli 1995. Terimakasih yang sebesar-besarnya kami sampaikan kepada Rektor Universitas Indonusa Esa Unggul, Direktur Program Pascasarjana, Dr. Ir. Singgih Riphath, bapak-bapak para pengajar program MM dan seluruh civitas academica, atas segala dedikasi dan jerih payah yang diberikan bagi terlaksana dan suksesnya program ini, sehingga memungkinkan kami mengikuti dan menyelesaikan program ini dengan sebaik-baiknya.

Rekan-rekan wisudawan,

Dalam kesempatan ini saya mencoba melakukan kilas balik kepada saat saya mengikuti program dengan melihat sekeliling pada teman-teman peserta. Tampak jelas berbagai ragam usia dan latar belakang, ada purnawirawan jenderal, kolonel, eksekutif perusahaan, bankers, pengusaha, pegawai negeri dan bahkan pejabat tinggi. Beragam latar belakang tentunya datang dengan beragam motivasi, tujuan dan mungkin pula dengan suatu obsesi tertentu, namun bagi saya, bermuara pada satu pertanyaan: apakah sebenarnya yang kita cari? Predikat MMkah? Barangkali tidak, karena bagi sebagian besar peserta bahkan tidak lagi mempunyai "civil effect" (misalnya naik pangkat) dan bagi peserta lain dalam hal tambahan ilmu mungkin hanya bersifat penyegaraan.

Pertanyaan tersebut memang dapat menghasilkan berbagai jawaban, karena peserta datang dengan aneka motivasi dan tujuan. Tetapi ada 2 hal sama yang saling terkait, yang menurut pendapat saya patut kita simak, terutama oleh dan bagi saya sendiri, sebagai wisudawan:

Pertama adanya tambahan tanggung jawab, yaitu suatu bahan tambahan bagi penyandang MM, alumnus Universitas Indonusa, baik dalam perilaku, profesi dan keilmuan. Bagaimanapun MM adalah gelar pascasarjana akan dianggap memiliki muatan lebih daripada seorang sarjana, lebih dalam muatan moral, lebih dalam muatan keilmuan dan lebih dalam muatan keahlian. Kita tidak tahu apa yang menjadi ukuran, tetapi itulah anggapan yang telah terbentuk di masyarakat dan konsekuensinya kita dituntut untuk lebih pula dalam pertanggungjawaban.

Kedua, adanya tambahan rahmat, nikmat dan karunia ditambahkan kepada kita, oleh Allah Yang Maha Pemurah pencurah rahmat dan akan terus ditambah, proporsional dengan predikat MM yang melekat, asalkan kita bersyukur atas nikmat yang telah didapat. Perwujudan syukur bukan sekedar dalam bentuk acara makan-makan di restoran atau selamatan, dihadiri Dr. Singgih Riphath sambil membaca doa selamat dan salawat, tetapi juga dalam suatu renungan, betapa kelebihan keilmuan dan keahlian yang didapat, hanyalah setetes air dari keilmuan Allah pencipta alam semesta.

Bukankah, "seandainya ranting pohon dijadikan pena dan lautan dijadikan tintanya, tidak akan cukup untuk menuliskan semua ilmu yang telah diciptakan oleh Allah". Disini kita diminta untuk menundukkan kepala.

Rekan-rekan wisudawan,

Dalam kesempatan ini dengan tambahan bekal yang didapat, saya juga ingin mengucapkan selamat dan sukses untuk masa mendatang, bagi anda dan kita semua. Sementara itu, sejenak mari kita palingkan muka kita kepada keluarga, istri dan anak-anak. Terimakasih, rasa haru dan bangga, patut kita sampaikan kepada mereka. Betapa tidak, setiap sore dan malam sepanjang tahun, kita gunakan untuk mengikuti kuliah dan kadang-kadang untuk "menghapus papan tulis", padahal waktu tersebut milik mereka. Sebagian dana kita sisihkan untuk membiayai kuliah, padahal dana tersebut adalah hak mereka.

Terakhir, terima kasih juga disampaikan kepada Kopertis Wilayah III, melalui kemudahan-kemudahan yang diberikan melalui Universitas Indonusa, memungkinkan kita mengikuti dan menyelesaikan program

pascasarjana ini. Semoga Universitas Indonusa maju terus dan melangkah di depan, dalam meningkatkan mutu sumber daya manusia, viva Indonesia melalui peningkatan mutu pendidikan universitasnya terutama peningkatan mutu program pascasarjananya.

Jakarta, 13 Juli 1995

Wassalamualaikum Wr.Wb.  
Wabillahi taufik wal hidayah.

Saiful Mahfud Ruky